

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

1. Riwayat masalah asuhan kesehatan gigi dan mulut pada klien Ny.AR (53 tahun) dengan kasus kehilangan sebagian gigi. Terdapat 4 kebutuhan dasar manusia yang tidak terpenuhi antara lain:

Klien mencemaskan dalam dua tahun terakhir ini gigi yang menguning, adanya karang gigi pada sextan 2, 3, 4, 5 dan 6, gingivitis pada pada sextan 4 dibagian lingual, pada sextan 5 dibagian labial dan lingual dan pada sextan 6 dibagian lingual. Gigi 17, 16, 26, 27 dan 28 dan belum diganti, terdapat sisa akar dari gigi 15 dan 17 belum dicabut, terdapat karies mencapai dentin pada gigi 18 dan 47. Pada kunjungan pertama klien mempunyai free plaque score sebesar 13%

2. Penatalaksanaan asuhan kesehatan gigi dan mulut klien Ny.AR (53 tahun) dengan kasus kehilangan sebagian gigi.

Penulis memberikan intervensi kepada klien pada tanggal 21, 22, 23 dan 24 Oktober 2019, yang diharapkan 4 kebutuhan dasar dapat terpenuhi kembali.

3. Keberhasilan penatalaksanaan asuhan kesehatan gigi dan mulut klien Ny.AR (53 tahun) dengan kasus kehilangan sebagian gigi.

Terdapat 9 tujuan yang berpusat pada klien tercapai dan 2 tercapai sebagian.

Dengan demikian asuhan kesehatan gigi dan mulut dan Ny. AR tidak cukup dilakukan dalam kurun waktu penelitian saja, namun perlu lanjutan sampai 8 kebutuhan manusia pada Ny. AR terpenuhi.

B. Saran

Dari hasil pelaksanaan asuhan kesehatan gigi dan mulut pada klien dengan kasus kehilangan gigi sebagian ini penulis menyampaikan saran sebagai berikut:

1. Mahasiswa Jurusan Keperawatan Gigi hendaknya tidak pernah lelah dalam menimba ilmu agar dapat mengembangkan pengetahuan dan melatih kemampuan, karena dalam melakukan penelitian pelayanan asuhan kesehatan gigi dan mulut ini penulis menyadari bahwa ilmu pengetahuan tidak terbatas. Mahasiswa perlu memahami tentang konsep kebutuhan dasar manusia dalam mengidentifikasi masalah, menegakkan diagnosis keperawatan dan mengintervensi klien.
2. Klien Ny. AR agar dapat mempertahankan komitmennya dalam pemeliharaan Kesehatan gigi dan mulutnya agar 8 kebutuhan dasar manusia terpenuhi.